

4/24 なんとなく思うこと

-トランプ政権はどこまで耐えられるか？アメリカの衰退の始まり。
日本は交渉延長に持っていく雛形になるな。

G7首脳会議が近々開催される。

そこでアメリカは成果を誇示したい。

ヨーロッパはそう簡単には折れない。

カナダも世界的なミドルパワーでアメリカの要求にも屈しない。

一番交渉しやすいのは安全保障上でもアメリカにも依存している日本。

アメリカの主要産業も日本からの部品供給なくしてもつのか疑問だが日本は安易に妥協する必要はない。

中国、ヨーロッパやハーバードなど世界中と権力が強い国内の州までも敵にまわしてトランプ政権は劣勢で今後防御に徹していかなければならない。

交渉決裂だけを避けて協議延長にもっていけば十分だろう。

アメリカが自ら自由貿易・民主主義や人権規範など世界的に浸透しつつあるルールを侵したのだから、世界中からの非難・反抗に対して脆弱になっている。

特に中国を筆頭に反米国はこの機会を利用して勢力を盛り返していこう。

今までアメリカが利用してきた国連やG20は今や中国が利用しやすい場だ。

EUと中国圏が主要な対抗勢力となりイギリスを盟主とするコモンウェルスが緩衝剤のような役割を果たすか。